



たくさんの笑顔があふれた楽しい対話の時間

窪川高校「トークフォークダンス」開催

フォークダンスのように相手を次々と変えながら、短い時間で対話を繰り返していく「トークフォークダンス」という学習イベントが6月17日、窪川高校で開催されました。2回目の今年は窪川高校の全校生徒62名に対し、65名の地域の大人たちが参加。「好きな仕事を選ぶべきか」や「10年後の自分」についてなどのトークテーマに沿って、対話していました。生徒たちは大人からいろいろな話を聞くことで視野を広げ、大人たちもエネルギーあふれる高校生から多くの刺激を受けていたようです。



自動車ポンプ操法の部でも優勝し、見事総合優勝した十川分団

「四万十消防団総合演習大会」開催

消防活動の技術を高め、消防団の連携強化を図る「第14回四万十消防団総合演習大会」が6月22日、四万十緑林公園で開催されました。町内18の消防団が参加し4種の競技を行い、消防技術や的確な指揮命令系統などを競いました。競技の結果、十川分団が総合優勝し、小型ポンプ操法の部で優勝した昭和分団は、来年6月に開催が予定されている高知県消防操法大会への出場を決めました。

各競技別 分隊 教練の部 十川分団 小型ポンプ操法の部 昭和分団
優勝分団 自動車ポンプ操法の部 十川分団 缶落とし競技の部 大正第二分団



多くの人でにぎわったこの夏最初の金太郎夜市

歓声と音色に包まれ、恒例夜市スタート

オープニング直前に突然の雨。7月11日、窪川地区の夏の風物詩「金太郎夜市」が、本町筋商店街でスタートしました。四万十町商工会青年部が、中心市街地の活性化とにぎわいづくりのために、毎週金曜日の夜に全3回の日程で開催しています。初回となったこの日は、オープニングセレモニーとして窪川中学校吹奏楽部が生演奏を披露。会場から沸き上がったアンコールにも応え、会場は拍手で包まれました。その後、恒例の餅まきが行われ、雨も吹き飛ばす熱気の中、にぎやかに夜市が開幕しました。



今回整備した地域活動で使用する備品類

宝くじの助成金で地域活動備品を整備

(一社)自治総合センターが実施する「コミュニティ助成事業」を活用し、山株常会が健康活動などのコミュニティ活動で使用する運動用具などの備品を整備しました。

この事業は、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源に実施されているものです。今回、山株集会所に空調設備も整備されたことで夏場のイベントも開催が可能となりました。



入賞した皆さんで記念撮影

炎天下の激戦!「硬式テニス大会」

町内から5ペアが参加した「第16回四万十町硬式テニス大会」が6月1日、四万十町窪川運動場テニスコートで開催されました。当日は、気温が27度を超す夏日となりましたが、選手たちは暑さにも負けず、熱いプレーを繰り広げていました。

【大会結果】

男子の部	女子の部
1位 吉川弘修・笹川保男ペア(須崎市)	1位 竹嶋ゆかり・武田利枝ペア(四万十町)
2位 坂出秀樹・山添大輔ペア(須崎市)	2位 壬生沙智子・壬生悠斗ペア(四万十町)
3位 宮崎守平・武内伸介ペア(四万十町)	



優勝した「よせあつめ」チームの皆さん

みんなでワイワイ!「ソフトバレー大会」

楽しく汗をながす「第20回四万十町ソフトバレーボール大会」が6月7日、B&G海洋センターで開催されました。今大会は参加チームが多かったことから、選手からは「疲れた!」などの本音が聞かれる場面もありました。幅広い年齢層から構成される7チーム28名の選手が参加し、バレーを通して世代間交流を楽しんだ大会となりました。

【大会結果】

1位 よせあつめ 2位 スヌーピー 3位 おおのみ



高知行政監視行政相談センター所長と山本安弘さん(右)

行政相談委員が「感謝状」受賞

行政相談委員の山本安弘さんに6月10日、総務省高知行政監視行政相談センター所長から感謝状が贈呈されました。今回の受賞は、住民から寄せられる行政に関する悩みや相談事に対して、親身になって対応し問題の解決に尽力してきた功績が評価されたものです。感謝状を受け取った山本さんは、「受賞を機に初心に戻り、まずは行政相談を知っていただきたい。皆さまの身近な存在になることに尽力してまいります。」と、今後も行政と住民をつなぐ架け橋として、地域に根ざした活動への意気込みを語ってくれました。



受賞した脇坂菊美さん(左写真)と吉良富子さん(右写真左)、井手元允子さん

「高知県交通安全母の会 功労者表彰」受賞

交通安全母の会の会員として長年、交通安全活動に貢献した方を表彰する「高知県交通安全母の会連合会功労者表彰」の授与式が6月13日、高知会館で行われました。四万十町からは、窪川支部の脇坂菊美さん、十和支部の吉良富子さん、井手元允子さんの3名が受賞。授与式には脇坂さんが出席し、賞状を受け取りました。この受賞は、20年以上にわたり、四万十町交通安全母の会の会員として、各期の交通安全運動期間中の啓発活動や高齢者宅への訪問などを通して、交通安全の啓発・普及に大きく寄与してきたことが評価されたものです。